



## Municipalidad de La Cruz avanza en mejoramiento e instalación de luminarias para sectores rurales

Con el objetivo de mejorar la seguridad y la calidad de vida en los sectores rurales de la comuna, la Municipalidad de La Cruz se encuentra en la etapa final del proceso administrativo para ejecutar un importante proyecto de recambio, mejoramiento e instalación de luminarias.

Este proyecto contempla una inversión total de \$397.956.000, financiados a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) 2024, y se espera que esté completamente ejecutado durante el segundo semestre de este año.

La Directora de la Secplan La Cruz, María Paz Cueto, mencionó que, “nuestra alcaldesa especialmente quiso el levantamiento de proyectos de iluminación en los sectores rurales. La iluminación de la comuna es una tarea que se hace de a poco a través de distintos proyectos, pero es un énfasis de la gestión porque

eventualmente genera una sensación de seguridad en todos los sectores donde se necesita y disuade todo tipo de comisiones de delito”.

Las nuevas luminarias se distribuirán en distintos puntos de la comuna, beneficiando directamente a vecinas y vecinos de:

- Pochocay, con la instalación de 40 luminarias
- Camino Poza Cristalina hacia Chorrillos, con 22 luminarias
- San Jorge, con 30 luminarias
- La Puntilla, Don Bosco y pasaje San Felipe, con 54 luminarias

Este avance forma parte del compromiso municipal de fortalecer la infraestructura rural y entregar espacios más seguros y mejor iluminados para todas las familias crucinas.

